

# Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM  
19. Januar 2026



ZEITRAUM  
14:15 Uhr bis 15:45 Uhr

PROTOKOLL  
Ansgar Gude

**fsr\_info**

SITZUNGSLEITUNG  
Celine Lünse

BESCHLUSSFÄHIG  
Ja

## Anwesende:

- |  |   |
|--|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Ansgar Gude              | <input checked="" type="checkbox"/> Celine Lünse  |
| <input checked="" type="checkbox"/> Hannes Knebelkamp        | <input checked="" type="checkbox"/> Simeon Seidel |
| <input checked="" type="checkbox"/> Franziska Viktoria Lüder |   |

## Entschuldigt fehlend:


- |   |   |
|---|---|
| • Vasilisa Kudaev ( <input checked="" type="checkbox"/> ) | • Samwel Müller ( <input checked="" type="checkbox"/> ) |
| • Niklas Menge ( <input checked="" type="checkbox"/> )    |   |

## Unentschuldigt fehlend:

- Wedeke Steiner (☒)

## Gaste:

- Andreas Bagehorn

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit ☒ und unterstützende Mitglieder mit  gekennzeichnet.

## Tagesordnung

TOP -1	Begrüßung und Funfact	2
TOP 0	Studierendenangelegenheiten	2
TOP 1	Gremien	2
TOP 2	Post und Mails	3
TOP 3	vergangene Veranstaltungen	4
TOP 4	zukünftige Veranstaltungen	6
TOP 5	Sonstiges	6

### TOP -1 Begrüßung und Funfact

- Die Sitzung wird mit Bluefoot und ihren Verwandten eröffnet. Simeon erzählt einen Funfact.

### TOP 0 Studierendenangelegenheiten

#### WP-Module im Bereich PAR (Wedeke / Vasi)

- Weder Vasi noch Wedeke sind anwesend.

### TOP 1 Gremien

#### FSR-Kom

- Die nächste FSR-Kom-Sitzung findet am 21.01.2026, 18 Uhr in der CZS 3, SR 113 statt.

#### FMI-Kom

- Simeon berichtet aus der FMI-Kom. Der FSR Bioinfo war nicht anwesend.
- Alle sind für eine Zusammenarbeit der FMI bei dem KlaVoWo.



- Zukünftige Veranstaltungen:
  - Bau und Bastel-abend 28.01.
  - Inverse Stadtrallye
    - Simeon spricht bezüglich der Rallye mit Uschi.
    - Benita und Simeon haben schon Leute gefunden.
  - Tag der Fakultät 23.01.
    - Simeon übernimmt die Vertretung des FSR Info. Für den FSR Mathe übernimmt es Benita, für den FSR Bioinfo Nikku.
    - Es wird sich um die Vorbereitung gekümmert.
- Das FSR-Raum-Sofa wurde angesprochen. Die anderen FSRe werden aufgefordert, ihre KO-Kriterien aufzuschreiben.
- Es gibt ein neues Begrüßungsritual.
- Nächste Sitzung 28.01.

## **StuRa**

- Andreas berichtet aus dem StuRa.

## **TOP 2 Post und Mails**

### **Akkreditierungsseminare**

- Es finden wieder online Programmakkreditierungsseminare statt
- nächste Termine:
  - 23.01. - 25.01.2026
  - 13.02. - 15.02.2026 (FLINTA-Seminar)
  - 27.02. - 01.03.2026
  - 13.03. - 15.03.2026
  - 17.04. - 19.04.2026 (Lehramtsseminar)

## TOP 3 vergangene Veranstaltungen

### Vorweihnachtliches Gespräch 01.12.2025

- Simeon und Andreas berichten aus dem Vorweihnachtlichen Gespräch.
- Wir wollen das Gebäude noch nicht für alle Studis öffnen, da man in manche Bereiche noch hinein kann, wo man nicht reinkommen sollte.
- Der Müllbereich ist nicht groß genug, um entsorgte Papierhandtücher in den Toiletten zu entsorgen.
- Der Architekt wollte besondere Toilettenpapierhalter haben, weshalb wir jetzt diese Art von Toilettenpapier haben.
- Das tlbv übernimmt aktuell alles, wir bekommen das Gebäude noch.
- Für Seminare und Konferenzen kann aktuell das Fakultätszimmer genutzt werden. Es ist nicht klar, wie man aktuell Zugang zu Seminarräumen und dem Fakultätszimmer bekommen kann. Im Zweifelsfall im Dekanat anfragen.
- Die Computerpools waren noch nicht fertig eingerichtet, sie sollen irgendwann als offene Lernräume zugänglich sein.
- Die Hörsaalbezeichnungen bleiben bei Maximum- und Minimum-Hörsaal.
- Es gibt keine Plastikschilder vor den Türen, da die Firma die das machen sollte pleite gegangen ist.
- Die Homepage der Fakultät wird überarbeitet.
- Kinder- und Stillzimmer, sowie Liegeplatz gibt es. Die Funktionskarte liegt bei Teamassistenten.
- Es gibt einen Sanitätsraum aber keine Wache.
- Es gibt einen Coffeepoint, der vom Studentenwerk betrieben wird. Angeblich sollte am 01.02. gestartet werden, soll jetzt aber 01.04. sein, das StuWe will sich nochmal mit der Fakultät treffen.
- Es soll 2027 eine Mensa geben. Die Mensa UHG soll daraufhin geschlossen werden. Außer dem StuWe ist dies bereits allen bekannt. Die neue Mensa soll so viele Sitzplätze haben wie die UHG Mensa. Das erachten wir als viel zu wenig.
- Wir gehen davon aus, dass der gesamte Außenbereich der Stadt gehört.
- Unsere Fakultät ist der zentrale Anlaufplatz für Post und Müll.



- Wir wollen mehr grün in den Innenräumen, da es jedoch bisher weder eine Wache noch Geld für Gärtner vorhanden sind, gibt es nur Plastikpflanzen. Es soll noch farbige Lounge-Ecken geben.
- Wir dürfen noch keine Plakate aufhängen. Das Gebäude gehört nicht der Uni und über den Sichtbeton dürfen wir sowieso nichts drüberhängen. Dez 4 wird Vorschlag unterbreiten, aber definitiv nur mit Reißzwecken.
- Simeon hat sich beschwert über die PDF-Einstellanträge. Es gibt Lizenzen in der Fakultät. Auf Linux soll man MasterPDF Editor 5 benutzen.
- Es wurde nach den Unterschieden zwischen Dekan, Prodekan und Studiendekan gefragt. Für uns ist nur der Studiendekan relevant.
- Es wurde überlegt, wann sich als nächstes getroffen wird. Jedes Semester wäre schon gut aber eventuell zu viel. André hat angeboten, auch mal mit dem Studiendekan zur FMI-Kom kommen zu können.
- Es wurde nicht über Dozierenden-Erreichbarkeit und Nähe gesprochen.

## Lehrstuhlabend

- Simeon berichtet vom Lehrstuhlabend. Es waren viele Studierende da, Simeon hätte ungefähr mit der Hälfte gerechnet. Er fand den Tag ziemlich sympatisch.
  - Der Raum war voll besetzt. Wenn noch mehr Personen kommen, müsste man einen größeren Raum besorgen.
  - Simeon wünscht sich einen Lehrstuhlabend mit Grajetzki.
  - Celine ist dafür, mehr als einen Lehrstuhlabend im Jahr zu haben. Mehr als 3 sollten es aber auch wieder nicht sein.
- Bluefoot berichtet von Andreas' Erfahrung auf der KlaTaMa. Er hat selten daran gedacht, Bilder zu machen.
- Es wurden tolle Dinge getan, die Website überarbeitet und Gedanken gemacht über Veranstaltungen für dieses und nächstes Semester. Der Plan soll in den nächsten Tagen in die Cloud kommen.
- Es gibt ganz brandheiße Infos. Aus Bonn ist die Nachricht gekommen, Bonn möchte Friedrich zurückbringen (nach Saalfeld).

## TOP 4 zukünftige Veranstaltungen

### Open Campus Day (25. April)

- wir müssen keine eigenen Stände anmelden, das übernimmt André, aber wir können überlegen, ob wir coole Ideen haben, wie wir unsere Stände besonders machen können.
- Unsere Ideen:
  - Plätzchenbacken
  - bis dahin 3D-Drucker haben
  - im Idealfall irgendetwas mit Informatik, was da auch einen Berührungspunkt hat
- Am 22.01. findet ein Emmbi-Eislaufen statt. Die überschrittene Mathe-Veranstaltung wurde verschoben. Franzi berichtet, es muss mal geguckt werden, wie viele Personen kommen. Ansonsten sollte nochmal über das Emmbi-Konzept nachgedacht werden.

Celine schlägt vor, einen regelmäßigen Stammtisch zu veranstalten für alle, die zu solchen spezifischen Veranstaltungen wie Eislaufen nicht kommen möchten. Sie meint, es solle auch nochmal über das Akronym nachgedacht werden, da die Veranstaltungen meistens nicht nur für Erstsemester sind und das eventuell noch nicht in den Köpfen angekommen ist.
- Am 28.01. findet ein Bau- und Bastelabend statt.

## TOP 5 Sonstiges

### Finanzen Sofa

- Celine weiß nicht wann sie dazu kommt, die Finanzen zu machen.
- Es seien leider noch viele Fragen offen.



## **Wedeke (Kommunikation über Matrix (wenn nicht alle Mitglieder sicher erreichbar sind - Konsequenzen))**

- Es gibt aktuell überhaupt keine Kommunikation mit und von Wedeke. Auf WhatsApp antworte er angeblich irgendwann. Wenn er dauerhaft nicht mehr erscheinen kann sollte er sein Mandat zur Ruhe legen.
- Wir überlegen, die Ruhelegung seines Mandates bei der Schiedskommission zu beantragen, da er schon seit längerer Zeit nicht mehr zur Sitzung erschienen ist.
- Celine schlägt vor, Wedeke über alle möglichen Kanäle zu schreiben, und ihm die Ruhelegung seines Mandates nahe zu legen oder ihn auf die nächste Sitzung für ein klärendes Gespräch einzuladen.  
Sie wird das umsetzen und wir sehen nächste Woche weiter.

## **Bluefoot**

- Simeon nimmt Bluefoot mit zum Tag der Fakultät.